



ASAMBLEA DE LA ZONA DE GALICIA

23 y 24 de septiembre de 2023

Convocadas por nuestra Coordinadora de la Zona, Isabel Hiebra, nos reunimos en la casa de Encuentros de Ourense el 23 y 24 de septiembre de 2023. Llegamos desde los distintos lugares para participar en la Asamblea de la Zona, el 22 por la tarde, con la ilusión de saludarnos y estrechar los lazos fraternos que nos unen. Agradecemos la presencia de María Álvarez, coordinadora provincial, entre nosotras.

El día 23 comenzamos nuestra jornada con la oración. Abiertas a dejarnos conducir por el Espíritu, para que Él nos ayude a escuchar y dejarnos acompañar, del mismo modo que los discípulos en el camino de Emaús. A continuación, Isabel Hiebra, nos invita a participar en la Asamblea, como un paso más en este tiempo nuevo que comenzamos. Teniendo en cuenta Lc 24, 17 “Qué conversación lleváis por el camino”, recibimos el documento “Fuerza transformadora y revolucionaria de las conversaciones comunitarias”, de J. Cristo Rey García Paredes, para reflexionarlo e interiorizarlo, teniendo en cuenta algunas pautas del mismo documento. Un descanso a las 12 y luego a seguir trabajando. Al final de la mañana compartimos la experiencia de nuestro particular camino de Emaús en grupos de tres, y comunicamos después en la Asamblea estas experiencias. El documento nos ha iluminado, inspirado y nos invita a mirar como son nuestras conversaciones en la Comunidad. Necesitamos crear entre todas un ambiente de confianza, comprensión y escucha para crecer en conversaciones profundas, enriquecedoras y generativas. Todas tenemos grandes tesoros en nuestro corazón, y ahí habita el Dios de la Vida, que impulsa estas conversaciones transformadoras.



Por la tarde, Anuncia Piñeiro, Administradora Provincial, de manera clara, concreta y sencilla nos informa del estado de la Administración de la Provincia. Agradecemos su servicio. A continuación, María Álvarez, nos presenta el informe de la animación de la Vida y Misión de la Provincia en el sexenio pasado. Agradecemos la dedicación, entrega y cariño del Equipo Provincial al servicio de la Provincia. Después de un pequeño descanso, sigue

María con la presentación del proceso de elaboración del Plan Estratégico de la Provincia de España para el trienio 2023-2026.

Lo hace de manera clara y sencilla. Las hermanas de la zona que habían participado en el Capítulo provincial presentan el contenido de la planificación de los distintos temas con claridad y abiertas a las intervenciones de la Asamblea.

Al finalizar el día, presentamos al Señor, en la Eucaristía, el trabajo realizado en su compañía y agradecemos el ambiente fraterno entre nosotras.





Después de cenar, tuvimos un espacio lúdico, para celebrar y disfrutar de todo lo vivido.

El 24, segundo día de la Asamblea, comenzamos la oración con el canto: “Con las manos llenas de vida”, canción de Sifra y Puá parteras judías sabias, valientes y arriesgadas que se negaron a obedecer la orden del Faraón de matar a los niños

hebreos que nacían, arriesgando su propia vida. Al igual que estas mujeres, nosotras somos llamadas a CUIDAR LA VIDA, defender la dignidad, arriesgarnos cada día ofreciendo libertad.

Damos un paso más en nuestro trabajo: Hacemos la propuesta de nuestra Coordinadora de Zona y agradecemos su disponibilidad para acoger el servicio que se le pide. Se concluye este espacio con una breve oración con la canción “Tu vida está en mis manos”.



Después de una pequeña pausa, María Álvarez da algunas informaciones:

- Presencia en Chiriaco. A través de un video y de un power point nos acercamos a aquella realidad de la Amazonía peruana, tan cercana y querida para nosotras por haber pertenecido a la antigua provincia de San José y haber estado allí varias hermanas que viven en nuestras comunidades, algunas presentes en esta asamblea.
- Situación de abusos en la Iglesia. Da una información general de este problema en la Iglesia de España y en nuestra propia congregación, estableciéndose un interesante diálogo sobre el tema.

Después de un pequeño descanso, hacemos la evaluación. Lo que más valoramos de estos días es:

- El encuentro fraterno, la familiaridad, la confianza, el ambiente distendido, de serenidad, alegría el cariño y el cuidado de unas a otras.
- La preparación sencilla, clara y profunda del Encuentro.
- La acogida a lo que se ha presentado y la escucha a cada una.
- La disponibilidad, servicio y acogida de las hermanas de la casa.
- La oportunidad de conocer el informe económico y el de la vida y misión de la Provincia.
- Experiencia de comunión, universalidad y sentido de cuerpo.



Agradecemos la presencia de Yolanda Pugal, del Equipo General, que se encontraba en Ourense esos días, y estuvo con nosotras en dos momentos: en la tarde del sábado y en la mañana del domingo. Vivimos esta presencia como expresión de su cercanía y de la del Equipo General y acogida a nuestra

realidad, y de interconexión y universalidad de la Congregación. Ella, por su parte, también nos manifestó su agradecimiento por la invitación a participar con nosotras en nuestra asamblea de Zona, expresando que le ayuda a acercarse a la Provincia de España desde la realidad de Galicia; se ha sentido bien, “en casa”; destaca la sencillez, acogida amorosa, alegría y vida de la zona. Su presencia y sus palabras nos animan.

Hemos sentido la oración, la cercanía y el cariño de todas. Muchas gracias.

Magdalena Conde

